
PlantaDoce.

Público

Sanidad libera el pago de más de 2,5 millones a Cataluña para el abordaje del VIH

El Ministerio presidido por Dolors Montserrat califica este programa de ayuda como “urgente y de extraordinaria necesidad”.

PlantaDoce
5 dic 2017 - 12:40

El Gobierno de España ha liberado el pago de más de 2,5 millones a la Generalitat de Cataluña para programas de salud pública y para la prevención y tratamientos del VIH durante el ejercicio 2017, según ha informado el Ministerio de Sanidad.

El dinero irá destinado a reducir las desigualdades en el ámbito de la salud favoreciendo el derecho a la salud de la población y a la investigación del VIH, para mejorar la prevención y los tratamientos, así como a estrategias complementarias que contribuyan al control del virus.

El Ministerio de Sanidad, en un informe solicitado por el Ministerio de Hacienda y Función Pública, ha informado que estos programas son “urgentes y de extraordinaria necesidad”, de ahí que haya dado luz verde a los pagos correspondientes.

“Este gobierno trabaja por seguir mejorando nuestro Sistema Nacional de Salud (SNS) y por mejorar la atención de los pacientes”, ha destacado Dolors Montserrat, ministra de Sanidad del Gobierno español.